



## Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) - Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

### Ouschan, Lechner und Guttenberger bei European Open in den Top 64

09.08.2024. Österreichs Poolbillard-Stars Albin Ouschan, Maximilian Lechner und Daniel Guttenberger haben bei dem mit 200.000 US-Dollar dotierten European Open in Fulda, Deutschland, die K.-o.-Endrunde der Letzten 64 erreicht.

Ouschan gelang dabei der Aufstieg aus dem Grunddurchgang auf direktem Weg mit zwei klaren 9:3-Siegen gegen den Italiener Carlo Blasi und Khalid Alghamdi aus Saudi-Arabien sowie einem 9:7-Erfolg gegen den Niederländer Tim de Ruyter. „Ich habe bisher gut gekämpft, gut gespielt und auch etwas das Glück auf meiner Seite gehabt“, zeigte sich der Kärntner mit seiner bisherigen Leistung zufrieden. Nächster Gegner für Ouschan ist heute um 10 Uhr der Taiwanese Lin Ta Li.

Für Lechner begann der World-Nineball-Tour-Wettkampf mit einem 9:1-Sieg gegen den Deutschen Hendrik Franke ebenfalls nach Plan. Eine 2:9-Niederlage gegen den Vietnamesen Khâi Túc Dài bedeutete für den Tiroler dann jedoch den Weg über die Hoffnungsrunde. Lechner verbuchte dort zunächst einen hart erkämpften 8:7-„Hill-Hill“-Sieg gegen den Litauer Pijus Labutis, war anschließend aber bei seinem 8:2-Erfolg gegen den Portugiesen Ivan Coelho und seinem 9:2-Sieg im Match um den Aufstieg gegen den Philippinen Anton Raga der klar dominierende Spieler am Tisch.

„Ich habe gerade eine technische Umstellung in meinem Spiel. Das Match auf dem TV-Tisch gegen Labutis hat mich da aufgrund der Shot Clock schon etwas gestresst, was dann auch zu Fehlern geführt hat. Gott sei Dank habe ich die Partie aber doch noch irgendwie gewonnen. Die beiden Matches danach waren dann deutlich besser, und ich hoffe natürlich, dass ich mich noch weiter steigern kann“, erklärte Lechner, der heute um 12 Uhr auf den Spanier Francisco Sánchez Ruiz trifft.

Guttenberger startete mit einem 9:6-Sieg gegen den Deutschen Jacques Wollschläger in den Event und hielt anschließend auch Chang Yu-lung aus Taiwan mit 9:7 auf Distanz. Der direkte Aufstieg in die Runde der Letzten 64 wurde dem Oberösterreicher dann jedoch von Skyler Woodward verwehrt. Guttenberger unterlag dem Amerikaner mit 6:9, holte sich aber über den Hoffnungsdurchgang mit einem 9:5-Erfolg gegen den Malteser Tony Drago sein Top-64-Ticket im zweiten Anlauf.

„Dafür, dass ich die letzten Monate nicht so gut in Form war, ist es hier bis jetzt ganz gut gegangen. Ich habe zuletzt an meinem Stoß gearbeitet und etwas verändert, und das funktioniert so weit ganz gut. Im Großen und Ganzen bin ich bisher zufrieden“, sagte Guttenberger, der heute ab 10 Uhr Turniermitfavorit Ko Ping-chung aus Taiwan fordern wird.

### Frühes Aus für He

Für 9-Ball-Europameister Mario He kam das Aus in Fulda bereits überraschend früh in der Doppel-K.-o.-Vorrunde. Der Vorarlberger unterlag in seinem Auftaktmatch trotz zwischenzeitlicher 7:3-Führung dem Niederländer Nick van den Berg noch mit 8:9 und kassierte nach einem 8:5-Sieg gegen den Zyprioten Antonis Brabin mit 6:8 seine zweite Niederlage gegen Khalid Alghamdi aus Saudi-Arabien.

„Gegen van den Berg hatte ich Chancen zu gewinnen, aber die waren schwer zu realisieren, und er hat am Schluss sehr gut gespielt. Gegen Brabin sind mir fünf An-Aus-Partien gelungen, aber auch er hat meine 5:0-Führung mit perfektem Spiel zum 5:5 egalisiert. Da bin ich gar nicht an den Tisch gekommen, habe aber am Ende doch gewonnen, und gegen Alghamdi war ich einfach zu schwach“, kommentierte He sein Abschneiden.

### Dritte Auflage

Die mit 200.000 US-Dollar dotierte European Open Championship ist ein Event der World Nineball Tour. Die Konkurrenz wird seit 2022 im Hotel Esperanto in Fulda ausgetragen.

Bei der Premiere 2022 konnte sich Albin Ouschan mit einem 13:11-Finalsieg gegen den Amerikaner Shane Van Boening den Titel sichern. Im Vorjahr holte sich der Spanier David Alcaide mit einem 13:12-Erfolg gegen den Philippinen Anton Raga den Siegerscheck in Höhe von 30.000 US-Dollar.



Der Spielmodus sieht ein Starterfeld von 256 Spielern vor. In der Doppel-K.-o.-Vorrunde wird auf der Gewinnerseite und in den Qualifikationsmatches für die Letzten 64 eine Matchdistanz von neun Games (Race to 9) absolviert. Der Hoffnungsast wird auf acht Gewinnspiele ausgetragen.

In der heute startenden Endrunde der besten 64 wird im Einfach-K.-o. das Ausspielziel auf „Race to 10“ angehoben. Semi-finali und Finale am Sonntag werden abschließend auf 11 bzw. 13 gewonnene Games gespielt.

Weitere Informationen:

European Open: <https://matchroompool.com/europeanopenpool/>

Scores: <https://www.wntlivescores.com/login>

Livestream: <https://www.youtube.com/@MatchroomPool1>

Facebook: <https://www.facebook.com/matchroompool>

World-Nineball-Tour – Rankings: <https://matchroompool.com/world-rankings/>

World Pool Association (WPA) – Weltrangliste: <https://wpapool.com/ranking/>

Österreichischer Pool-Billard Verband: <https://oepbv.at/home.php>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits © entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen  
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office  
Österreichische Billardunion  
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46  
3013 Tullnerbach  
Tel. +43 664 5262065  
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>  
[www.billardunion.at](http://www.billardunion.at)